

Situation au bloc opératoire d'Amos Le CISSS de l'Abitibi-Témiscamingue tient à rassurer la population

Amos, le 21 mars 2019 - Suivant la parution de l'article intitulé « Des opérations chirurgicales reportées à Amos en raison d'un manque de personnel », le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de l'Abitibi-Témiscamingue tient à rassurer la population et à rectifier certaines informations.

D'abord, dans l'article, il est indiqué que les listes d'attente pour subir une intervention chirurgicale s'allongent. À cet effet, il est important de mentionner que l'Abitibi-Témiscamingue se positionne très bien comparativement au Québec, puisque le délai d'attente pour une chirurgie est de moins de six mois. À l'heure actuelle, toutes les chirurgies urgentes et semi-urgentes sont effectuées en priorités. Certaines chirurgies électives seront réalisées et d'autres seront reportées. Dans cette dernière éventualité, les usagers seront contactés.

Aussi, il est important de mentionner que la situation actuelle ne concerne pas l'unité de chirurgie, mais bien le bloc opératoire de l'Hôpital d'Amos.

« Comme indiqué dans l'article, une rencontre a eu lieu au cours de la soirée du 20 mars 2019. Plusieurs mesures sont évaluées en vue de rétablir la situation au bloc opératoire le plus rapidement possible », informe Mme Caroline Roy, présidente-directrice générale adjointe au CISSS de l'Abitibi-Témiscamingue.

En ce sens, le CISSS de l'Abitibi-Témiscamingue sera à même de transmettre davantage d'information relativement à l'Hôpital d'Amos au cours des prochains jours.

- 30 -

Source : Krystina Sawyer
Adjointe au président-directeur général - Relations
médias
CISSS de l'Abitibi-Témiscamingue

UNIR NOS FORCES
VERS L'EXCELLENCE
POUR LE BIEN-ÊTRE
DES GENS D'ICI

HUMANISME

ENGAGEMENT

TRANSPARENCE

COLLABORATION